

Wittlich macht großes Kino: Jetzt habt ihr es!

"Wir wollen ein Kino!", "Was ist mit 'nem Kino?", "Wo zum Kuckuck ist das Kino?". Das hörte man bis vor kurzem noch sehr häufig, wenn es um Themen geht wie: "Was fehlt Wittlich?" oder "Was wünscht ihr euch für Wittlich?". Doch nun, nach langer Zeit, kann Wittlich mit Hilfe von den Dauner Kinobetreiber Kurt Römer und Heike Müller diese Wünsche erfüllen.

Das Gelände des 4.000 qm großen Postverteilungszentrum wird dafür benutzt.

Rund 3.5 Mio. Euro investiert das Paar, um der Stadt Wittlich ein neues Kino zu errichten.

Geplant sind neben den Mainstream-Filmen auch spezifischere Genres und Sondervorstellungen für Schüler sowie für Senioren. Aber auch Liveübertragungen, Autorenlesungen, eine Kleinkunsthöhne, Karaoke-Veranstaltungen oder eine sogenannte "Playstation-Nacht" soll das Kino für uns geplant haben.

Wann das Kino jedoch fertig ist, ist unklar, nur dass die Post am 30. Juni nach Wengerohr ziehen wird, steht bereits fest.

(Text und Foto: Tim Geiter)

